
In einer E-Mail vom 12. Oktober 2009 – 20.21 Uhr schreiben die neuen Besitzer von ANKA 
 
 
Hallo Frank, 
 
wir haben es als sehr positiv empfunden, dass Du im Tierheim mit Anka gut gearbeitet hast 
und der Kontakt zu Dir im Tierheim, bereits vor der endgültigen Entscheidung für Anka, 
zustande kam. 
Dadurch fühlten wir uns sicherer und entscheidungsfreudiger zugunsten Anka. 
Du hast bereits sehr gute Arbeit mit Ihr geleistet, überall wo wir hinkommen, wird Anka als 
kleiner "Schatz" empfunden. Alle unsere Freunde und Bekannten unterstützen uns 
mittlerweile sehr, so dass unsere Entscheidung richtig war und wir es bereut hätten, wenn wir 
diesen gutmütigen Hund im Tierheim zurück gelassen hätten. Wir können es bis heute nicht 
verstehen, dass dieser Hund ein Jahr im Tierheim war? 
Dank Deiner Mithilfe haben wir den Umgang "mit Hund" verstanden und optimieren können. 
Deine offene und persönliche Art war dabei sehr hilfreich. 
Die Arbeit endet na klar nicht mit unseren gemeinsamen Stunden, sondern hat jetzt erst durch 
Deine Hinweise und hilfreichen Regeln begonnen, so dass wir guter Dinge sind, die letzten 
Unruhen bei Anka (Verhalten zu anderen Hunden und Jagdtrieb) zu verbessern. 
Wir werden auf jeden Fall Dich kontaktieren und ggf. zur Verbesserung auf Dich 
zurückgreifen. 
Abschließend möchten wir positiv erwähnen, dass Du bei akuten Vorgängen immer 
unbürokratisch telefonisch zur Verfügung gestanden hast und stehst. 
Die Arbeit und der tägliche U mgang mit Anka bereitet uns sehr viel Freude! 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Philip Gehrmann und Almir Obuskovic 
 


